

Hermana Laverne Miller, CSA

Sor Laverne Miller, CSA, bautizada Marlene Agnes, falleció en paz el 7 de mayo de 2025, en el Hogar San Francisco, Fond du Lac, Wisconsin.

Marlene nació en Decatur, Indiana, el 21 de junio de 1936, hija de Casper John y Margaret Cecilia Omlor Miller. Creció en la granja familiar con sus tres hermanos y dos hermanas. Marlene ingresó en el convento de Santa Inés tras graduarse en el instituto católico de Decatur en 1954. Hizo su profesión de votos en la Congregación de las Hermanas de Santa Inés como Hermana Laverne el 15 de agosto de 1957, en Fond du Lac, Wisconsin.



La Hermana Laverne conoció el ministerio de la salud cuando pasó un año de su noviciado trabajando como ayudante dietética en el Hospital St. Clare de Monroe, Wisconsin. Después de su profesión de votos, fue estudiante en el Departamento de Rayos X del Hospital St. Clare y en la Clínica Quisling en Madison, Wisconsin, convirtiéndose en tecnóloga radióloga registrada el 7 de mayo de 1960. Ejerció como radióloga durante cuarenta y seis años en el Hospital Santa Clara de Monroe, en el Hospital Mt. Sinai de Milwaukee, Wisconsin, y durante treinta y dos años en el Hospital Santa Inés de Fond du Lac, Wisconsin. Agnes, también trabajó a tiempo parcial como técnico de ultrasonidos en el Ripon Memorial Hospital, Ripon, Wisconsin. A medida que el campo de la radiología avanzaba y se expandía, la Hermana Laverne actualizaba continuamente sus conocimientos y habilidades para satisfacer las necesidades y métodos siempre cambiantes. Trabajaba muchas horas y a menudo estaba de guardia los fines de semana, siempre acogiendo y apoyando a sus pacientes y al personal. Adaptando de nuevo su enfoque en la asistencia sanitaria, la Hermana Laverne pasó sus últimos ocho años en el ministerio a tiempo completo en el laboratorio cardiovascular del Hospital St.

Antes de trabajar en el Hospital Mt. Sinai de Milwaukee, la Hermana Laverne pasó cuatro meses (febrero-mayo de 1970) como voluntaria nocturna como auxiliar de enfermería en el Hogar Católico Henry Boyle para Ancianos de Fond du Lac. Esta experiencia la preparó para su elección como voluntaria en el Hogar San Francisco en Fond du Lac tras su jubilación del ministerio a tiempo completo en agosto de 2003. La hermana Laverne fue una presencia muy querida en el Hogar San Francisco cuidando de la capilla y de la tienda de regalos. Preparaba la capilla para la misa diaria, funerales y celebraciones especiales. A veces, se la podía encontrar ayudando a pintar las paredes de todo el campus del Hogar San Francisco. Otras veces estaba en la tienda de regalos, gestionando las ventas y el inventario. Respondía a las necesidades de los residentes y del personal con una presencia amable, alegre y cariñosa que será recordada por todos los que la conocieron.

Necesitando cuidados para sí misma, la Hermana Laverne se unió a sus hermanas de CSA en Nazareth Court and Center en agosto de 2014. Fue puesta al cuidado del Hogar San Francisco en septiembre de 2020.

La hermana Laverne fue precedida en la muerte por sus padres; sus hermanos Leo (Elizabeth) Miller y William (Clara) Miller; sus hermanas Margaret Jane Miller y Joan (Lowell) Hawbaker, su cuñada, Roseanne Vodde Miller.

Le sobreviven su hermano Maurice Miller, sus sobrinas y sobrinos y sus familias, y las Hermanas de Santa Inés, con quienes vivió, rezó y ejerció su ministerio.

Todos los servicios para la Hermana Laverne se celebrarán el viernes 16 de mayo de 2025.

Las visitas tendrán lugar de 9:00 a 11:00 y de 12:00 a 13:30 en Nazareth Court and Center, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

Se celebrará un Servicio de Oración a las 11:00 a.m., en la Capilla del Centro Nazareth, 375 Gillett Street, Fond du Lac, Wisconsin.

Francis Home Chapel, 33 Everett Street, Fond du Lac, Wisconsin, presidida por el Padre Tom Zelinski, OFM Cap., a las 14:00 horas.

Joseph Springs Cemetery, Fond du Lac, Wisconsin.

Las donaciones pueden dirigirse a CSA Mission Advancement Office, 320 County Road K, Fond du Lac, WI 54937.

Las Hermanas de Santa Inés y la familia Miller agradecen a las enfermeras y al personal de Nazareth Court and Center, St. Francis Home, y Hospice Hope por su cuidado de la Hermana Laverne en los últimos años de su vida.

La funeraria Zacherl está al servicio de la Congregación de las Hermanas de Santa Inés.